



Blick auf die Walliser 4000er mit Mischabelgruppe und Weisshorn.

Grate und Suonen am Ochsehorn 2912m im Wallis

Technisch anspruchsvolle, aussichtsreiche T4-Wanderung hoch über dem Heidadorf Visperminen

Höchstgelegenen Weinberge Europas mit Walliser Tradition und 4000ern Blick

Das Bergdorf Visperminen liegt am Taleingang des vorderen Vispertals und ist bekannt für seinen Weisswein Heida (ein Savagnin), der an einem der höchstgelegenen Weinbergen Europas wächst.

In glückselige Stimmung kommt man auf der Kammroute zum Ochsehorn von ganz alleine. Diese bietet eine gigantische Rundumsicht zum Berner Alpenkamm mit Bietschhorn und Aletschgletscher, zum Monte Leone und die Walliser 4000er Fletschhorn, Mischabelgruppe und Weisshorn.

Den Gipfel des Ochsenhorns erklimmen wir mit ein paar technisch anspruchsvollen, ausgesetzten, leichten Kletterpassagen, die die Würze dieser Alpinwanderung geben.

Beim Rückweg durch das einsame Nanztal übernimmt der Wein wieder die Führung, in Form der Suone Heido. Aus der Zeit der Heiden, also noch vor der Evangelisation, brachte dieser Wasserkanal schon das kostbare Nass vom Gamsagletscher an die durstigen Reben, die bis zum Gibidum gewachsen sein sollen.

Programm*

8.40 Uhr Vom Heidadorf Visperminen nehmen wir die Seilbahn nach Giw 1962m. Von Giw über die aussichtseiche Kammroute auf das Rothorn 2337m und weiter über den Grat mit exponierten Stellen und leichter Kletterei auf das Ochsehorn 2912m. Beim Abstieg besuchen wir den malerischen Blausee und entlang der geschichtsträchtigen Suone Heido geht es zurück zum Gibidumpass und Giw. Mit der Seilbahn zurück nach Visperminen.

17.20 Uhr vorauss. Ende der Wanderung in Visperminen.

Wanderzeit: 7 Std. | Aufstieg: 1'150Hm | Abstieg: 1'150Hm | Strecke: 16.5km

English Version – please see below

Anforderungen

Konditionell: Kondition für angegebene Wanderzeit (ohne Pausen), Höhenmeter im Auf- und Abstieg sowie Streckenkilometer.
Lange Tagestour, die entsprechende Schrittgeschwindigkeit und Kondition benötigt.

Schwierigkeitsgrad: T4 – Alpinwandern
Mit exponierten Stellen und leichter Kletterei.
Gute Trittsicherheit, Schwindelfreiheit und Kondition der TeilnehmerInnen sowie feste Schuhe mit griffiger Sohle, vorzugsweise Knöchelhoch, werden vorausgesetzt.

Treffpunkt und Reisedaten*

Treffpunkt 8.40 Uhr vor Talstation Seilbahn in Visperminen

ÖV An-/Abreise 8.33 Uhr Ankunft Visperminen (Bustermina) von Visp, Abfahrt 8.10 Uhr
Abfahrten Bahnhof: ZH 7.05 / St. Gallen 4.37 / Basel SBB 5.56 / Luzern 6.00 / Bern 7.07 Uhr
vorauss. 17.25 Uhr Abfahrt Bus von Visperminen (Bustermina) nach Visp

Es empfiehlt es sich per öffentlichen Verkehr zu reisen.

Leistungen und Preis

Leistungen: Leitung und Organisation
Wissenswertes über Kultur und Natur

Preis: 95,- CHF exklusive Anfahrt/Rückreise, Transportbahnen, Verpflegung unterwegs
Der Betrag ist vorab zu überweisen.

Ausrüstungsliste: Die Ausrüstungsliste wird mit der Anmeldebestätigung versendet.

Gruppengrösse: Die Wanderung findet ab 4 TeilnehmerInnen statt.

AGB: Mit der Anmeldung gelten die gültigen AGB's.

Anmeldung

Die Anmeldung hat bis spätestens 1 Tag vor der Wanderung um 12 Uhr zu erfolgen per E-Mail, Post (Eingang bei Wanderleitung) oder telefonisch.

*Finale Daten – Zeit und Ort – bzgl. Programm, Treffpunkt und Reisedaten werden mit der ÖV Anbindung einige Tage vor der Durchführung der Tour nochmals abgeglichen und können eventuell entsprechend adaptiert werden.



English Version – please see below





English Version – please see below



The Valais 4000s with the Mischabel Group and Weisshorn

Ridges and “Suonen” at the Ochsehorn 2912m, Valais

Technically demanding, panoramic T4 hike high above the Heida village Visperminen

Highest vineyards in Europe with Valais tradition and 4000m view

The mountain village of Visperminen is located at the valley entrance of the front Vispental and is known for its white wine Heida (a Savagnin), which grows on one of the highest vineyards in Europe. You get into a blissful mood all by yourself on the ridge route to the Ochsehorn. This offers a gigantic panoramic view of the Bernese Alps with the Bietschhorn and Aletsch glacier, Monte Leone and the 4000-meter peaks of Fletschhorn, Mischabelgruppe and Weisshorn in the Valais. We climb the summit of the Ochsenhorn with a few technically demanding, exposed, easy climbing passages that give the spice of this alpine hike. On the way back through the lonely Nanz valley, wine takes over again, in the form of the Suone Heido. From the time of the pagans, i.e. even before the evangelization, this water channel already brought the precious wet from the Gamsa glacier to the thirsty vines, which are said to have grown up to the Gibidum.

Program*

8.40 h From the Heida village Visperminen we take the cable car to Giw 1962m. From Giw over the panoramic ridge route to the Rothorn 2337m and further over the ridge with exposed parts and easy climbing to the Ochsehorn 2912m. On the descent we visit the picturesque Blausee. Along the historic Suone Heido we return to the Gibidumpass and Giw. With the cable car back to Visperminen.

17.20 h expected end of the hike in Visperminen.

Hiking time: 7 hours | Ascent: 1'150Hm | Descent: 1'150Hm | Distance: 16.5km

English Version – please see below

Requirements

Conditional: Condition for the indicated hiking time (without breaks), meters of ascent and descent as well as kilometers. Long day tour, which requires appropriate walking speed and condition.

Difficulty level: T4 - Alpine hiking
With exposed parts and easy climbing.
Good surefootedness, head for heights and fitness of the participants as well as sturdy shoes with a grippy sole, preferably ankle-high, are required.

Meeting point and travel dates*

Meeting point: 8.40 h in front of valley station cable car in Visperminen

Public transport: 8.33 h Arrival bus Visperminen (Bustermina) from Visp, departure 8.10 h
Departures from train station: ZH 6.05 / St. Gallen 4.37 / Basel SBB 5.56 / Lucerne 6.00 / Berne 7.07h
foreseen 17.25 Departure bus from Visperminen (Bustermina) to Visp

It is recommended to travel by public transport.

Services and price

Services: Management and organization
Interesting facts about culture and nature

Price: 95,- CHF excluding journey/return, cableways, food for the way.
The amount has to be transferred in advance.

Equipment list: The equipment list will be sent with the registration confirmation.

Group size: The hike will take place with a minimum of 4 participants.

General terms & conditions: With the registration the valid GTC's are valid.

Registration

The registration has to be done at the latest 1 day before the tour at 12 o'clock by e-mail, mail (receipt by hike leader) or by phone.

*Final data - time and place - concerning the program, meeting point and travel dates will be checked again with the public transport connection a few days before the realization of the tour and can possibly be adapted accordingly.



SwissMountains4You
Ivonne Ries - International Mountain Leader UIMLA

English Version – please see below

